

Beachvölkerball-Challenge am 06.07.2013

Geschrieben von: Michael Lorra

Samstag, den 06. Juli 2013 um 21:55 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 02. August 2013 um 22:50 Uhr



Bei schönstem Hochsommerwetter hatten wir heute unsere Beachvölkerball-Challenge 2013. Nach einer ausgedehnten K.O.-Runde mit insgesamt 15 Spielen siegte das Team "Old Schmetterhand" vom Reiterverein Lippramsdorf vor den Teams von ETuS, Pro st 2, Prost 1, Resse und Buer. Wir hoffen, Ihr hattet alle Euren Spaß bei der Sache und habt Euch bei der Hitze bei uns wohl gefühlt.

[Hier sind unsere Fotos.](#)